

Ev. Kindergarten Schilfkörbchen Heinsheim

Gartenprojekt mit der Siedlergemeinschaft Heinsheim

Endlich war es so weit, am Montag den 28. April gingen Kinder, Erzieherinnen, Eltern und fleißige Hände der Siedlergemeinschaft Heinsheim ans Werk einen Kräuter- und Gemüsegarten im Außenbereich des Kindergartens anzulegen.



Gemeinsam mit Gartenberater Herrn Görlitz vom Verband Wohneigentum, gestalteten wir ein Insektenhotel, in das ab sofort Marienkäfer, Wildbienen, Spinnen und andere Insekten einziehen dürfen und beobachtet werden können.

Dank dem Mitbringen von Setzlingen und Samen von Eltern konnten wir zwei Hochbeete mit Erdbeeren, Zuckerrüben, Tomaten und Salat bepflanzen. Ausgediente Autoreifen wurden bemalt und dienen ab sofort gefüllt mit Erde als Kräuterbeet.

Ab sofort heißt es gießen und den Pflanzen beim Wachsen zuschauen, bevor wir uns das selbst angebaute Obst- und Gemüse schmecken lassen.

Vielen Dank allen fleißigen Händen!

Das Kiga-Team